



**INTER NOS**  
FEDERICO  
FERNÁNDEZ DE  
BUJÁN

## LA UNED EN MADRID

**H**oy, la UNED inaugura oficialmente su curso académico, si bien puede formalizarse la matrícula en el mismo hasta el día 21. Podría parecer que la Universidad Nacional de Educación a Distancia no tuviese el perfil adecuado para ofertar sus estudios en Madrid. La eventual razón —en una primera aproximación, bien desinformada por cierto— sería que no se necesitaría en una capital con seis universidades públicas y ocho privadas. Su modelo educativo estaría pensado para poblaciones sin campus en los que se debería recurrir a la UNED para cursar estudios universitarios. Este razonamiento «salta por los aires» si ofrecemos ciertos datos que ponen a la UNED en su sitio.

En Madrid, 50.000 alumnos confían en la UNED para cursar casi 30 titulaciones oficiales, por lo que es la segunda en número de alumnos residentes en la comunidad, en la que

dispone de 25 sedes: seis en la capital y las otras en Villalba, Las Rozas, Majadahonda, Pozuelo, Valdemorillo, Coslada, Torrejón, San Martín, Arganda, Rivas, Aranjuez, Alcorcón, Fuenlabrada, Getafe, Leganés, Móstoles, Parla, Pinto y Valdemoro. La UNED es la primera en España y de las más avanzadas en el mundo en la utilización docente de los recursos que proporcionan las TIC y la Red.

Su portal web ha obtenido constantes reconocimientos y su sistema de evaluación, con tribunales presenciales y todo el proceso informatizado, es un paradigma de funcionamiento y seguridad para profesores y alumnos. Pero su enseñanza no es sólo online. Desde su origen, apuesta por una enseñanza semipresencial y extiende sus Centros Asociados en 100 puntos en España y 12 en Europa, América y África. Así, enuncia con veracidad: «La UNED cerca de ti». Los centros ofrecen tutorías presenciales, servicios de Biblioteca y laboratorios.

En suma, en Madrid, como en otras grandes capitales españolas, cuenta con un elevado número de alumnos. Ello prueba que por la calidad de sus enseñanzas, la flexibilidad en la organización de los estudios, su calendario académico y la alta consideración socio-profesional de sus títulos, la UNED es desde hace años una Universidad de elección y selección.

## ► La lucha de «Pantalones», un olmo bicentenario, contra la grafiosis



«Pantalones», un olmo singular, de 225 años, del Real Jardín Botánico, lleva luchando desde el 17 de mayo por sobrevivir a la grave enfermedad fúngica de la grafiosis, capaz de matar a un ejemplar en una semana.